



2ème Rencontre *TOTUS TUUS* à Ipatinga, Minas Gerais, Brésil

MINAS GERAIS, Brésil - Samedi 9 septembre dernier, a eu lieu pour la deuxième fois là très attendue rencontre « Totus Tuus », qui s'est tenue dans la ville accueillante d'Ipatinga, Minas Gerais. Organisée et motivée par une laïque très appréciée dans la vie ecclésiastique de l'Église locale, Rosearia – plus connue sous le nom de Rose –, la rencontre a également réuni des groupes de laïcs consacrés à Jésus par Marie selon la méthode de Saint Louis Maria de Montfort de d'autres villes, comme Caratinga, Coronel Fabriciano et João Monlevade, représentant ainsi un groupe de cent cinquante personnes.

Le Père Jesu Doss, SMM, accompagné du séminariste Vitor Galvanin, SMM, a dirigé et contribué à la formation, à l'orientation et à la motivation de ces laïcs déjà consacrés ou qui souhaitent se consacrer et approfondir le chemin spirituel du Père de Montfort.

Comme thèmes de réflexion présentés lors de la rencontre, la vie de Saint Louis de Montfort a été partagée dans l'attente de l'amour, attribut essentiel dans l'histoire de notre fondateur, qui a vécu dans sa vie une rencontre profonde avec Jésus, Sagesse Éternelle et Incarnée, par Marie, faisant de cette rencontre un itinéraire personnel de spiritualité, de dévouement et de don. Le Père Jesu Doss a également souligné l'essence de la consécration proposée par le Père de Montfort comme une manière de vivre une adhésion plus profonde et plus sincère à Jésus, à travers le renouvellement des promesses baptismales, invitant chacun à s'abandonner effectivement entre les mains de la Vierge Marie, vivre une expérience sincère d'être enfant de Dieu et de transformation dans le mystère salvifique.

La manière de vivre la consécration au quotidien était un thème précieux qui cherchait à mettre en évidence, à travers les pratiques internes et externes proposées par le Père de Montfort, qu'aujourd'hui il est possible d'être consacré et de vivre un abandon tendre et filial entre les mains de la Vierge Marie, comme manière d'être Église aujourd'hui et de contribuer à la vie des personnes et dans le contexte ecclésial de chaque personne consacrée.

Après des moments de partage autour d'un délicieux café et d'un déjeuner, la rencontre a été guidée par la prière de l'Office de l'Immaculée, le Chapelet de la Miséricorde et le Rosaire Marial. Dans l'Eucharistie, en guise de conclusion et d'action de grâces pour la **2ème Rencontre Totus Tuus**, illuminée par la liturgie du jour, le Père Jesu Doss a exhorté les participants à vivre « *saints, immaculés et inébranlables dans la foi et l'espérance de l'Évangile* » (cf. Col 1, 21-23) avec l'aide de la Vierge Marie et l'itinéraire spirituel proposé par saint Louis-Marie de Montfort.

F. Vitor GALVANIN, SMM